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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

In den letzten Jahren sind einige alte Bäume in der Maulbeerallee gestorben. Es tun sich bereits 
verschiedene Lücken in der Allee auf, in der meines Wissens keine Maulbeerbäume mehr vorhanden 
sind, die der Straße einst ihren Namen gaben. Es könnte sich die Möglichkeit bieten, wieder einige 
neue Maulbeerbäume in der Maulbeerallee zu pflanzen, um an deren einstige Bedeutung zu erinnern.

Daher folgende Frage an den Oberbürgermeister:

Sehen Sie die Möglichkeit, in der Maulbeerallee wieder einige Maulbeerbäume zu pflanzen? 

gez. Ralf Jäkel
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